

Einladung zum
Salzburger Europadialog 2008

Österreicher werden? ... Österreicher sein?

Aktiv werden – eine interkulturelle Begegnung erleben –
im Europäischen Jahr des interkulturellen Dialogs

Donnerstag, 4. September 2008

18:00 bis 21:30 Uhr

mit gemütlichem Ausklang

Einlass ab 17:30 Uhr

Kolpinghaus Salzburg

Adolf-Kolping-Straße 10

5020 Salzburg-Itzling

Eintritt frei – freiwillige Spenden willkommen

... als Österreicher/-in: Was bedeutet es für Sie,
Österreicher/-in zu sein? Wie erzählen Sie das den in
Österreich neu Angekommenen?

... als Angekommene/r oder Tourist/-in: Wie erleben Sie
es, wenn Sie mit Österreichern/-innen zu tun haben?

Was könnte eine gemeinsame Grundlage sein, auf der
Menschen in einer kulturell vielfältigen Welt
Gemeinschaft entwickeln?

Der Dialogabend findet im Rahmen der Mitteleuropäischen Sommerschule für Konfliktlösung (CESS-CR 08) statt. Die Teilnehmer/-innen der Sommerschule kommen aus einigen Ländern Mitteleuropas und aus anderen Regionen der Welt, und sie werden auch am Dialog teilnehmen.

In einem GBKL-Dialog geht es darum, mit anderen Menschen ins Gespräch zu kommen und sich gegenseitig zuzuhören. Die Gesprächsstruktur zielt auf Verständigung ab und wird vom GBKL-Team gestaltet und begleitet. Die Sprachen des Salzburger Europadialogs sind Englisch und Deutsch.

Wir laden herzlich zur aktiven Teilnahme ein!

Dank für die Unterstützung an:

KULTUR
STADT : SALZBURG

KOLPING